

地区行動指針：「伝統と未来」～誇りと連帯感～

クラブスローガン：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

国際ロータリー第2790地区 第3グループ

千葉西ロータリークラブ

Rotary Club of Chiba-West

WEEKLY COMMUNICATION

創立	1976年1月20日	承認	1976年2月25日
会長	花光和久	幹事	白井貴博
例会場	千葉スカイウインドウズ 東天紅		センシティタワー23階
	TEL 043-238-5555		
例会日	毎週火曜日 12:30～		
事務局	千葉市中央区新田町12-1		トーシン千葉ビル7階
	TEL 043-245-3202		FAX 043-245-7522
	E-mail : chibawestrc@wrpc.co.jp		
	URL : http://www.chibawest-rc.net/		



■ 会長挨拶 / 花光和久 会長

今日は、慶応4年7月17日（新暦：1868年9月3日）に、明治天皇の詔勅により「江戸」が「東京」に改称されたことを受けて記念日に制定された日です。

明治期に天皇領があった京の都が日本の中心と考えられており、「東の京」として名付けられたのが東京だった。

当時は戊辰戦争の最中でもあり、また公卿の反対などから東京への遷都は叶わず、東京が正式に日本の首都となったのは廃藩置県が行われた1871（明治4）年になってからのことでした。今日は私の自己紹介をします。生れは東金市で、4人兄弟の3番目です。

東金の由来は鴉が根に由来するといわれる。当地にある西福寺境内の山嶺が鴉（とき）の頭に似ていることから鴉ヶ峯と称されトウガネに転訛し東金と言うようになったと伝えられる。

城の名称も『東金町誌』によると「東金城は往古上総介の属館なりしが後年千葉氏の支城となりて鴉ヶ嶺城と云う。後東鐘城と唱へまた鴉ヶ根城と号す。大永元年（1521）東金城と改称せり」とある。[3]

私の生家は半農半商で、祖父が始めた鶏卵の集荷が最初で、その後飼料の販売が加わりました

養鶏業ですが、昔は農家の庭で鶏を数羽飼っていて、餌は残飯、卵は自家消費でした。

そこにトウモロコシ主とした飼料で飼育すると産卵率が上がり、飼料代を払っても小銭を稼げるからと、飼料を売り、卵を買い上げ、差額の現金でおいてくる、

年寄りの小銭稼ぎの手伝い そんな商売でした。60年前の卵の値段は、当時の豆腐一丁と同じ値段ですかそこそこ小遣いになります。

ロコミと飛び込みでセールスをする、今で言うルートセールスで商売を広げたいったのです。

飼育する農家も、だんだん経営規模大きし稼ぐ、養鶏業が主となり、現在に至ってます。「売りよし・買いよし・世間よし」で信用を築いたと思います。

縁あって花光家に入り、銀行を退職のあと養子先の家業に従事しております。家族は家内と子供は長男・長女（結婚し子ども2名）・義母です。



■ 四つのテスト / 白井貴博 幹事

「言行はこれに照らしてから」

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなの為になるかどうか

■ お客様

・酒井秀光 様（茂原 RC）

■ お客様ご挨拶

・茂原 RC 酒井秀光 様

皆さんこんにちは。本橋会員は、茂原 RC には無くてはならない方なのに、こちらに転籍ということで残念です。茂原クラブを代表して移籍を見届けに参りました。クラブの中心となって盛り上げて頂く事を確信しています。頑張ってください。

千葉西さんには野球リーグでお世話になっています。今季一勝もしていないので手をぬいてください、宜しくお願いします。

■ 幹事報告

・第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内

10月6日（土）10:00～16:30 日本棋院会館 1階対局室

ホスト：東京 RC 登録 7,000円（昼食・賞品代含）

お申し込みは事務局まで

■ 委員会報告

なし



熱中症は、高温の環境下で体内の水分や塩分（ナトリウムなど）のバランスが崩れたり、体内の調整機能が破綻するなどして発症する障害の総称です。

死に至る可能性のある病態なので、応急処置の方法や、予防法を知る事はもちろん、炎天下や暑い場所での作業時は、周囲の人間同士で気を付けあう事が大切です。熱中症を意識する為にも、熱中症対策の看板やのぼり、横断幕を使用し、熱中症対策商品で、予防しましょう。



■ 新入会員入会式

・本橋和也 新会員（紹介：花光会長）

皆さんこんにちは。25歳からロータリークラブへ所属し入会歴は30年となりましたが、出席率は悪く、ほとんど例会には出ていませんでした。そんな状態が20数年続き、在籍が長いというだけで会長を行いました。ロータリーは出席しないと始まらないという事を痛感しています。職業奉仕から広がる社会奉仕を感じています。千葉市は初めてですが地元へ貢献出来る事を意識し、クラブの一員として頑張りたいです。現在55歳になり、年齢＋在籍数の出席免除を越えようとしています。出席は致しますので、今後ともどうぞ宜しくお願いします。

委員会所属…親睦活動委員会、会員増強退会防止出席委員会

・大野 恵 新会員（紹介：花光会長）

このような会に入会させて頂きまして誠にありがとうございます。宇井支店長と入れ替えになります。今後ともよろしくお祈りします。私も千葉信用金庫の方針は、ロータリーの精神と似ている部分があります。皆さんと共に歩みたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

委員会所属…ロータリー財団委員会、親睦活動委員会



■ 活動計画発表「親睦活動委員会」 前野拓郎 親睦活動委員長

私は、2012年阿部年度以来6年ぶり2度目の親睦活動委員長をさせて頂くことになりました。活動方針は会長方針「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」に基づき、会員間の親睦活動を通して明るく元気が出てくるような事業を企画・運営してゆこうと思います。

またロータリー活動の原点であります親睦を、会員・ご家族の方も一緒になって楽しんで頂ける、品の有る行事を企画・運営してゆきたいと思っております。

具体的には、直近に迫りました「納涼家族例会」12月22日予定の「忘年家族例会」、今年度は日帰り予定の親睦旅行、奥様例会、文化の集い、月に一回の「ふれあいタイム」などです。それと日常的な役割として、例会受付時の出席数のチェック、メールボックスの管理、会場に入るまでのお客様の対応等です。

最後になりましたが、花光会長年度は、2月28日～3月2日予定で高雄、釜山の方々が来られます。メインは国際奉仕委員会の事業だと思っておりますが、「おもてなし」の場面で国際奉仕委員会と一緒にしてお迎えしたいと思います。花光会長、白井幹事年度も親睦活動委員会をよろしくお祈り致します。



■ 活動計画発表「職業奉仕委員会」 今野文明 職業奉仕委員長

職業奉仕は『ロータリー活動の原点であり基本』であります。その原点で有る基本を見つめ直し、関連委員会と連携をとり職業奉仕を知る機会を提供する。職業理念の啓発の一環として、ロータリアンの行動規範『四つのテスト』を十分理解し、会員の職業を通して専門知識を提供してもらうため『会員卓話』を実施する。

職業奉仕の理念は、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」というモットーで表されています。これは、シェルドンと言う方が提唱し、職業奉仕は彼の考え方を、そっくりそのままロータリーが受け入れたと言われております。

職業奉仕の手引き、より

(ロータリーの目的、第2項を土台)

職業上の高い倫理基準を保ち、ロータリアン各自の職業を高潔なものとする。

(ロータリーでは、高潔性と高い倫理を重視)ロータリアンによって生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータリアンの行動規範」の2つ指針

「四つのテスト」とは、ロータリアンが倫理的行動を判断するための尺度

「ロータリアンの行動規範」とは、ロータリアンが事業や専門職において指針とできる、倫理的行動の枠組み(職業奉仕という概念)

職業上の高い倫理基準

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとする。

例会で、各会員が自分の職業について話し、互いの職業について学び合う。

職業奉仕はロータリーの核心であり、世界中の地域社会で奉仕を行う土台となるものです。



■ 活動計画発表「社会奉仕委員会」 宮川忠士 社会奉仕委員長

今年度社会奉仕委員会を担当いたします、宮川でございます。
各委員の方をご紹介いたします、佐藤副委員長、花澤副委員長、阿部会員、吉野会員、平塚会員兼任委員の内貴会員、前野会員、根本会員、長坂会員、三宅会員です



【活動方針】といたしましては会長方針にのっとりクラブ活動を通じて「会員間の交流を深める」「ロータリーライフを楽しむ」「ロータリオンになって良かったと感じる」「会員自身の成長につなげる」以上のような方針に沿って活動をしたいと思います。

【活動計画】といたしましては『環境保全』・・・稲毛駅前ふれあい花壇の継続、『地域社会奉仕』・・・社会福祉法人デアフレンズ美浜への支援、いのちの電話への支援、『クラブ記念碑、記念植樹等の維持へのお礼』『公益信託事業』への継続及び維持援助以上どのようにすれば地域社会へ貢献できるかをよく考え、奉仕活動を推進し、既存活動を継続するとともに新たな奉仕活動を模索し、会長・幹事・役員を中心に全ての会員が真剣に向き合うような活動を行うよう全会員の惜しまないご協力を熱望致します。

■ 活動計画発表「国際奉仕委員会」 川城孝夫 国際奉仕委員長

本年度の国際奉仕委員会の構成メンバーは、副委員長に新井英次会員と秋元一彦会員、委員には山本康昭会員、兼任委員には西川会員、飯高会員、藤崎会員、野城会員、前野会員、木村会員、須藤会員、根本会員の12名で構成されました。



委員会活動の内容は、早速8月3日に来日される、高雄北区RCナカヨ氏ご夫妻引率の3名の子弟交流の受入れから始まります。8月3日は午後2時10分、日本航空812便で成田空港に到着をされます。8月4日は東京スカイツリー、浅草への小旅行、同日6時から納涼家族例会、5日は終日東京ディズニーランド、6日は午前10時にホテルサンガーデン千葉でのお見送り、その後成田山参拝、午後3時45分成田空港で見送りの予定です。是非日程の調整をお願いして、一人でも多くの皆様のご参加をお願い申し上げます。

また来年2月28日～3月1日にかけて、姉妹三クラブ輪番交流受入が千葉で実施されます。この事業には、台湾高雄北区RC、韓国釜山鎮RCから大勢の仲間をお迎えする予定です。滞在中には千葉市立登戸小学校での書画交流、世界社会奉仕としてのWCS活動を予定しております。これも皆様方のご協力なしには実施することができません。会長方針の旗印のもと、会員が心一つにしてこれらの諸行事に参加していただき、おもてなしの心で真の国際交流を、皆様一人一人が楽しむことが大切かと存じます。

このほか、アジアふれあい基金の管理、ロータリー国際大会のPRなどが活動の主な内容です。
現在はラインやEメールで簡単に連絡を取ることができる時代ですが、ファックスもない時代に今日の基礎を築き上げてこられた、多くの先輩諸氏の想いを引継ぎ、国際交流という貴重な財産を、これからも誠実に次の世代に引き継ぐことが大切かと存じます。

どうか皆様も国際奉仕委員会の活動方針をご理解いただき、ご協力いただきますようお願い申し上げます。発表を終わりにさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。



納涼家族例会
津軽三味線演奏会 土生みさお



兄弟交流 8/3・4・5・6
BBQ 東京スカイツリーと下町老舗の味 東京ディズニーランド



☺ ニコニコBOX

- ・海寶…ロータリーワンポイントのご理解ご支援をお願い致します！
- ・花光…①前野委員長、今野委員長、宮川委員長、川城委員長 一年間宜しくお願いします。
②本橋さん、大野さん よろしく申し上げます。
- ・花澤…熱中症に気をつけましょう。
- ・秋元…例会お疲れ様でした。今週の金曜日は土用の丑の日です。まだ発送間に合います。
- ・長坂…ふれあい花壇、お手伝いできず申し訳ありませんでした。
- ・本橋…本日からお世話になります。よろしく申し上げます。
- ・大野…宜しくお願いします。
- ・事務局森川…千城ウィンドシンフォニカ スイカコンサートまであと5日です。

本日の出席	総数	対象者	出席	欠席	出席率	ニコニコBOX	合計	次週のプログラム
	53名	45名	34名	11名	75.56%		12,000円	
前々回修正	メーキャップ			欠席	出席率		累計	7月17日(火) 活動計画発表 西川昇プログラム委員長 木村龍次青少年奉仕委員長 大森薫ロータリー財団委員長 友田直人米山記念奨学委員長 12:30点鐘 東天紅
			0名	7名	84.44%	174,000円		